

Fecha: 15-01-2026  
 Medio: El Llanquihue  
 Supl.: El Llanquihue  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Alejandro Santana asumirá presidencia nacional de los gobernadores regionales

Pág. : 4  
 Cm2: 192,0

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 18.600  
 Favorabilidad:  No Definida

# Alejandro Santana asumirá presidencia nacional de los gobernadores regionales

**AGORECHI.** El gobernador de Los Lagos liderará el gremio durante el periodo 2026-2027. La investidura se realizará este 22 de enero en la U. San Sebastián.

**C**on una ceremonia programada para el próximo jueves 22 de enero en la Universidad San Sebastián de Puerto Montt, el gobernador regional de Los Lagos, Alejandro Santana (RN), asumirá la presidencia de la Asociación de Gobernadores Regionales de Chile (Agorechi).

La información fue ratificada ayer por la propia autoridad, quien reemplazará en el cargo al gobernador regional

“Yo sé que los gobiernos regionales vivieron momentos difíciles (...) pero ahí hay responsabilidades individuales, no es un tema orgánico”

Alejandro Santana,  
gobernador y Caso Fundaciones

de O'Higgins, Pablo Silva y Caso Fundaciones

El miércoles 21 de enero, los gobernadores que integran

Agorechi se reunirán en la capital de Los Lagos para sesionar en el Centro Administrativo Regional y posteriormente inspeccionar los trabajos de construcción del puente sobre el Canal de Chacao.

Junto con manifestar su compromiso al asumir la función, Santana subrayó los desafíos de las regiones vinculados a una mayor autonomía y profundización de la descentralización. “Yo sé que los gobier-

nos regionales vivieron momentos difíciles, principalmente por el tema de las fundaciones, pero ahí hay responsabilidades individuales, no es un tema orgánico”, afirmó.

Al mismo tiempo, planteó que el reto actual es modernizar la institución de los gobiernos regionales, “eliminar los vínculos en términos de oposición de intereses y controles; hacer los ajustes que requieran, que muchas veces generan no ad-



RUDY MUÑOZ / UNO NOTICIAS  
ALEJANDRO SANTANA DECLARÓ QUE “LAS REGIONES ESTÁN PRIMERO”.

hesión inmediata a los cambios, principalmente en el sector público (...). Creo que no se justifica como delegación”. Finalmente, aseveró que será un defensor de la descentralización, “con la misma fuerza y misma energía que lo hice con el Presidente Boric”. CG